
CONSEIL D’ÉCOLE DU JEUDI 3 NOVEMBRE 2016 
Présents :  
 
Equipe enseignante : Mme Lemoine (CM1), Mme Delebarre (CP-CE1), Mme Petit 
(CM2), Mme Flexer (directrice + CE1-CE2), Mme Gabrielli (TPS-PS), Mme Pauwels (PS- 
MS), Mr Rouhart (GS) 
Municipalité : Mr Holvoote (Mr le Maire), Mr Lefebvre (adjoint aux écoles) 
Parents délégués élus :  
en primaire : Mme Dussart (T, CE2), Mme Baillian (T, CM1), Mme Croain (S, CM2), Mme 
Stankowski (T, CE2), Mme Mainguet (T, CE1 CM2), Mr Deutsch (S), Mme Réal (S), Mme 
Grimbert (S) 
en maternelle : Mme Danger, Mme Billard, Mme Fiquet, Mme Béarée  
 
DDEN (Déléguée Départementale de l’Education Nationale) : Mme Debeire 
 
Excusée : Mme Soufflet, Inspectrice de l’Education Nationale 
 

Début de la séance : 18h00 
 

Bilan de la rentrée : effectifs 
 

En maternelle 

TPS/PS : 18 (8+10) 
PS/MS : 28 (24+4) 
GS : 27 
Effectif global TPS 8/ PS 14/ MS 24 / GS 27 = 73 élèves et 68 familles 
8 TPS attendus en janvier + 1MS 
= 82 élèves (même effectif qu’en 2015-2016). 
 

 
En élémentaire: 

CP :  24 
CE1-CE2 : 24 (17+7) 
CE2-CM1 : 24 (8+16) 
CM2 :  25   
(1 CM1 attendu en janvier) 
 = 97 élèves et 83 familles (même effectif qu’en 2015-2016). 

 
Bilan des personnels : 

 
- Mme Gabrielli est arrivée en TPS/PS assistée de Catherine et Zoé (stagiaire 1ère année 
en CAP).  
 décloisonnement en maternelle en phonologie le mardi pour les GS et le jeudi pour 
les MS 
décloisonnement en CE2 : le lundi (questionner le monde) et le vendredi 
(littérature) 
 Mme Gabrielli fait les APC avec les CE1-CE2 
 
- Mme Menu complète Mme Flexer et fait classe tous les mardis en CE1-CE2 



 
- Il y a le risque de perdre Sandra, secrétaire en demi-poste en maternelle, cela malgré ce 
qui avait été annoncé au dernier conseil d’école de juin 2016. 
- Actuellement, les contrats de Mimount qui s’occupe 2 enfants et de Katy, secrétaire en 
élémentaire sont en attente de signature pour leur renouvellement : donc ces 2 
personnes ne sont pas en poste. Les personnes présentes regrettent cette attente. 
 

Les élections des parents 
 
Nombre d’inscrits : 136 en maternelle et 162 en primaire 
Nombre de votants : 103 en maternelle et 125 en primaire 
Taux de participation : 75,74% en maternelle et 77,16% en élémentaire 
  

Règlement intérieur pour la maternelle : 
 

-Sur la base du Règlement type départemental du 26 avril 2016. 
Tout le monde a voté le règlement et il est adopté à l’unanimité. 
 

Règlement intérieur pour l’école élémentaire : 
 
Voté à l’unanimité. 

Les comptes 
En maternelle : 2925,75 euros  
 
En élémentaire :  
1707,82+ 1988,90 = 3696,72 euros 
 
En 2015-2016 :  
Fête de l’école = 178,97 euros de bénéfices, projet d’initiative fêtes des mères =   288,70 
euros,  photos  = 840,03 euros et achat d’une téléviseur = 249 euros  
 

Projets école et projets classe 
 

En maternelle : projet actuel jusqu’en 2017 
-réussir l’accueil et la première scolarisation  
-développer le langage de l’élève 
-agir sur la diversification 
 
-Beaucoup de choses réalisées qui continuent à l’être  
- Ce qui n’a pas été réalisé : aménagement de l’espace classe 
 
Les projets classes pour les  maternelles et les sorties : 
-29 /9 :  spectacle de marionnettes Gigote et le dragon 
-PS-MS et GS : sortie automnale le 7/11 
- chorale 16 décembre à 14h30 
-Carnaval 1er mars 
-Festival du livre du 20 au 24 mars 
-Spectacle de percussions : le lundi 13 mars             
-  FETE DE L’ECOLE : samedi 10 juin à La Chiconnière                                                                                             



 
Elémentaire 

4 axes : 
Axe 1 : Maîtrise du palier 1 et 2 du socle commun 
Axe 2 : Parcours de l’élève maternelle primaire collège 
Axe 3 : Articulation scolaire et péri scolaire 
Axe 4 : Renforcement de l’action citoyenne de l’élève 
 
Les nouveaux cycles 
cycle 1 : maternelle, apprentissages primaires 
cycle 2 : CP au CE2, apprentissages fondamentaux 
cycle 3 : CM1 à la 6ème , consolidation 
cycle 4 : approfondissements 
Livret Scolaire Unique LSU : outil de communication vers les parents il aura la forme 
d’un bulletin numérique.  
Travail la liaison CM2-6ème, avec le collège Mermoz 
 
Discussion autour du collège de secteur : peu d’élèves de CM2 partent sur Mermoz ; le 
collège de Lesquin attire plus d’enfants + toujours le privé (Lesquin ou Lille) 
 
Les nouveaux programmes 
Domaine 1 : les langages pour penser et communiquer ;  
Domaine 2 : les méthodes et outils pour apprendre ;  
Domaine 3 : la formation de la personne et du citoyen ;  
Domaine 4 : les systèmes naturels et les systèmes techniques ;  
Domaine 5 : les représentations du monde et l’activité humaine 
 
 site eduscol .fr 
 
 
Les projets classes élémentaires et sorties : 
-Cross ELA 14 octobre : 435 euros collectés 
-CM2 : fabrique à chanson avec la SACEM, groupe les biscotos vient 5 fois pour écrire la 
chanson et faire un clip. 
-CP/CE1-CE2 : école et cinéma, 6/12 Le tableau, les Aventuriers 31/01, le chien jaune de 
Mongolie 04/05 
-CP : chorale de noël le 16 décembre 
-Clément aplati de Jeff Brown : les objectifs généraux sont d’échanger des informations 
avec d’autres régions, d’autres pays, de connaître d’autres paysages, coutumes, activités,  
de se documenter sur son environnement (proche ou lointain), et de travailler tous 
ensemble.  
-CE2/CM1/CM2 : classe de neige à Revel -Méolans dans le 04 :  du 20 au 27 janvier. 
- CP/ CE1-CE2 :  ciné- soupe 
- rallye calcul@tice 
- CP carnaval 1er mars 
 
Animations :  
- LOTO :   vendredi 10 mars 
-FETE DE L’ECOLE : vendredi 23 juin à la Chiconnière 



 
Les APC : 

 
Pas de changement : contenu du conseil d’école 2015-2016 
 

Fonctionnement et municipalité 
 
Sécurité :  
- vigilance accrue et pérenne 
- communiquer avec tous les acteurs de terrain : parents, enseignants et personnels 
périscolaires, enfants 
- nouvelle organisation en maternelle 
- PPMS 1er exercice « alerte-intrusion » réalisé le 19 octobre 
- 1er exercice incendie le 17 octobre : RAS 
 

Fonctionnement NAP : 
- Nouvelle organisation des sorties à 15H30 :   si un enfant, inscrit aux NAP, ne peut 
exceptionnellement pas y participer, il devra montrer un mot à Christelle et le remettra 
à la personne responsable.  
- Problème avec la salle d’Arts Plastiques : inutilisable pour l’école car occupée, les 
enseignantes ne peuvent plus laisser leur production sécher, en attente… 
- Difficulté récurrente du respect des règles de vie entre le temps scolaire et 
périscolaire…  
 

Fonctionnement de la municipalité : 
Remerciements 

En élémentaire : 
- chaque classe est équipée d’ un VPI 
- répondeur téléphonique installé dans le bureau de Mme Flexer 
- alarme incendie opérationnelle 
- porte coupe feu réparée 
 
En maternelle : 
-installation de nouvelles fenêtres et portes côté potager 
 
 
Les besoins actuels en élémentaire : 
- installer un téléphone en salle informatique car cette salle est utilisée regroupement 
PPMS (demande faite en 2015-2016) 
- achat d’un escabeau 
- budgétiser un ordinateur portable par classe pour pouvoir utiliser normalement les 
VPI car les ordinateurs de classe sont trop vieux… 
- formation VPI 
- vérifier tous les ordinateurs du site informatique et le fonctionnement des logiciels de 
travail 
- augmenter le budget fournitures scolaires pour accompagner la mise en place des 
nouveaux programmes. Les fichiers numériques coûtent chers, environ 300 euros  M 
Lefebvre demande à Mme Flexer de budgétiser une somme   
- trouver un espace afin de créer une mare dans le projet d’école depuis 2014)  



- repenser les jeux tracés dans la cour : terrain balle aux prisonniers,… 
- réparer la serrure de la porte vitrée extérieure 
 
Les besoins actuels en maternelle : 
- tableau blanc magnétique dans la classe de Mme Pauwels et vert magnétique chez Mr 
Rouhart  
- augmenter le budget fournitures scolaires pour accompagner la mise en place des 
nouveaux programmes (l’aménagement des classes) budget à établir 
- dans la cour, fixer les protections aux angles 
- mettre des rideaux occultants dans la salle de projection (ancien bureau) 
- double de clés pour Mme Gabrielli (grille-école) 
- aider au désherbage du potager  
 
 

Fin de la séance : 20h00 
 
                                        Prochain conseil d’école le mardi 28 février 2017 
 
 
CR rédigé par Mme Mainguet et Mme Flexer le 11 novembre 2016 
 
 
 
 


